

Der regionale Baumeisterverband hat die schmerzliche Aufgabe, den Hinschied seines Ehrenmitglieds

## **Felix Oehri**

5. Februar 1952 – 4. März 2020

bekannt zu geben. Herr Oehri ist am Mittwoch, 4. März an den Folgen seiner schweren Erkrankung verstorben.

Felix Oehri hinterlässt ein Lebenswerk, das er mit viel Tatendrang aufgebaut hat und auf das wir alle respektvoll zurückblicken. Als früherer Inhaber der Baufirma «Wenk AG Hoch- und Tiefbau» widmete er sich als geschäftstüchtiger Unternehmer mit ganzer Kraft den beruflichen Herausforderungen. Darüber hinaus engagierte er sich zeitlebens für die Anliegen des regionalen und nationalen Bauhauptgewerbes. Seit der Gründung der «Bauunternehmer Region Basel» Ende 1999 vertrat er als Vizepräsident den Verband während fast zwei Jahrzehnten in wichtigen Gremien und Kommissionen. Als langjähriges Mitglied und Präsident der «Paritätischen Berufskommission für das Bauhauptgewerbe der Region Basel (Regio PBK)» setzte er sich mit viel Weitsicht und Gespür für eine sozialverträgliche Umsetzung der gesamtarbeitsvertraglichen Bestimmungen ein. Auf nationaler Ebene vertrat Herr Oehri als Delegierter die Interessen der regionalen Bauunternehmer beim «Schweizerischen Baumeisterverband». Ebenfalls war er Stiftungsrat im Bildungs- und Seminarzentrum «Campus Sursee» sowie in der «Stiftung für den flexiblen Altersrücktritt im Bauhauptgewerbe (FAR)». Dies sind aber längst nicht alle Funktionen und Ämter, die Felix Oehri im Laufe seiner langen Verbandstätigkeit mit sehr viel Engagement und Leidenschaft wahrgenommen hatte. Für seine herausragenden Verdienste wurde Herr Oehri nach seinem Rücktritt aus dem BRB-Vorstand von den Verbandsmitgliedern im Jahr 2017 mit der Ehrenmitgliedschaft geehrt.

Mit Felix Oehri verlieren die Bauunternehmer einen allseits hochgeschätzten Berufskollegen und äusserst liebenswerten Freund, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Im Namen der Bauunternehmer Region Basel

Rolf Graf  
Präsident

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 20. März 2020 um 10 Uhr in der «Leonhardskirche» in Basel statt.